

Mails de Roger JADEAU du 28-09-205

Roger,

Merci de ton engagement pour l'organisation de cette journée Projection qui je le confirme a été parfaite.

Tu renouvèleras mes remerciements à Catherine Epelly et Claude Deries les réalisatrices, qui ont su faire ressortir de mon témoignage les faits essentiels racontés.

Merci aussi pour cette clé USB qui nous permettra de dialoguer avec nos familles en attendant de leur montrer le film.

Encore milles mercis pour ton dévouement pour que vive et survive notre Amicale. Accepte mes amitiés.

Roger Jadeau